



1. 進路講演会

9月2日の進路講演会では、プレゼンテーションクリエイターで書家でもある前田鎌利氏から貴重なお話を伺いました。前半では、相手に自分の「念い」を伝えるプレゼンテーションの工夫を学びました。単なる情報伝達ではなく、聞き手の感情を動かし、「ワクワク感」や「挑戦心」を引き出すことが、行動を後押しすることにつながるというお話でした。

後半では、「自分の強みの作り方」をテーマに、将来の専門性を高めるには1日2時間の継続した努力が大切だと教えていただきました。限られた高校生活の中で、興味を持ったことに積極的に取り組み、「できること」を少しずつ増やしていくことが将来への基盤になるということでした。

「面倒くさいを楽しむ」という前田さんの言葉を胸に、皆さんが日々の学びを前向きに捉え、一歩ずつ成長していったほしいと願っています。



※写真右は校訓を書いていたいただきました。

2. 共通テストWeb出願はじまる

9月16日から、共通テストのWeb出願の受験科目登録が始まりました。共通テスト受験予定者は学校で、Webでの申込作業をしました。

受験生の皆さん、残されているのは、自分の能力向上のみ。1日1日を大切に、自分の目標達成のために勉学に励みましょう。



●今年度の共通テストWeb出願の流れ

今年度から共通テストの申し込み方法が「各校で書類をとりまとめる」から「出願者本人によるWeb出願」へと変更になりました。このことにより、出願予定者は学校で下記の作業を行いました。1, 2年次生は次年度以降の参考にしてください。

- ・9月4日 共通テスト出願予定者への出願方法の説明
- ・9月11日 マイページ作成
- ・9月18日 受験科目の登録

この後、出願予定者は受験料の振り込みをすることになります。

大学入試センターが入金を確認でき次第、出願完了となります。出願予定者はマイページで、「出願済み」になっていることを必ず確認してください。

3. 就職試験始まる

9月16日(火)を皮切りに就職試験が始まっています。本校でも就職希望者は就職指導担当の先生を始め主任、校長先生と面接練習を重ね本番に臨みました。試験が終わった生徒の話聞いてみました。



- 「緊張しました。でもしっかり受験できて良かったです。」
 - 「面接は他の人が先で予定時間どおり面接をしていたが、私は順番が最後で予定より早く終わりました。ちょっと不安です。」「面接では、しっかり受け答えできました。」
- 準備をしっかりして試験に臨んだため、達成感があったようです。

4. 公務員ガイダンス

9月1日、1, 2年次生の公務員希望者を対象にガイダンスを行いました。高校卒業時または上級学校卒業時に公務員を希望する生徒が参加しました。

講師の先生から、今年度の公務員の採用予定状況や、今後の採用予測について詳しく話がなされました。生徒からの事前質問を踏まえ、公務員の職種や仕事内容等について、詳細に説明がありました。高校卒業時に公務員を希望する生徒については、「学校での学習を大切に学力の向上を目指してください。他に適性検査も訓練で回答数の向上が見込めます。実際の問題を経験し、回数をこなすスピード感を持って回答数を増やせるようにしましょう。」と話されました。



(お知らせ)

1, 2年次生を対象とした「公務員試験対策学内講座Ⅱ」を12月の修学旅行明けから開催します。公務員希望者で受講を迷っている生徒は、参加者数により徴収金が変わりますので、10月上旬までに進路指導室まで相談に来てください。

詳細については後日文書で配付します。その後、申し込みをすることになります。

5. 3年次生の今後の予定

●進学希望者

各大学で実施する総合型・学校推薦型選抜希望者の出願が概ね9月下旬から開始されます。

また、総合型・学校推薦型選抜希望者の入学者選抜が10月下旬から始まっていきます。小論文試験対策や面接試験対策をはじめ、共通テストに向けての勉強と同時進行です。時間を有効活用しましょう。

●就職・公務員希望者

<就職>

本校から応募した生徒は受験が終了しました。試験終了後約1週間から2週間で合否が決定します。合格者は内定承諾書の提出、不合格者は新たに希望する会社を探し再度応募することになります。1回目が不合格だったとしても、次の応募先を見つけて受験していきましょう。

<公務員>

9月28日(日) 市町村、警察、消防等の試験です。

2次試験に進んだ生徒は、面接や作文がある場合に備えて準備をしましょう。